Refugium Erlangen e. V.



Verein zur Integration von Flüchtlingen in unsere Gesellschaft

Herrn Horst Lindenbeck

5. Dezember 2019

Liebe Mitglieder von "Refugium Erlangen e.V."

Mit diesem Brief möchten wir Ihnen ganz besonders für Ihre Unterstützung im vergangenen Jahr danken. Wir konnten durch Ihre Hilfe auch in diesem Jahr wieder einer Reihe von Geflüchteten und Unterstützungsbedürftigen und ihren Familien konkret helfen.

Wir werden auf der nächsten Jahresversammlung der Mitglieder (17. Februar 2020) ausführlich darüber berichten.

Die Lage ist generell leider unverändert. Der Wohnungsmarkt ist äußerst angespannt, der Bedarf an bezahlbarem Wohnraum sehr hoch, aber das Angebot an bezahlbaren Wohnraum weiterhin extrem knapp. Umso wichtiger ist es, wenn wir helfen können, insbesondere dort, wo die Unterstützungsmaßnahmen für die Miete nicht zureichen.

Wir hoffen auch, neue Wege zu finden, um Wohnungen zu schaffen. Dies könnte möglich werden durch eine rasche Nutzung freistehender kleinerer, erschlossener Bauflächen, auf denen einfache "Modulhäuser" errichtet werden können. Wenn Sie Kenntnis von solchen Bauflächen bekommen, sind wir für Informationen sehr dankbar.

Wir erwarten auch im kommenden Jahr einen einen entsprechend hohen Bedarf an Unterstützung. Durch Ihre Beiträge sind wir in der Lage, gezielt zu helfen. Dafür möchten wir Ihnen herzlich danken.

Weitere Informationen finden Sie auch auf unserer Internetseite www.refugium-erlangen.de.

Die nächste Mitgliederversammlung wird am 17. Februar 2020 (19.00 bis 20.30) im Calvinsaal der Hugenottenkirche stattfinden. Wir freuen uns sehr, wenn Sie daran teilnehmen können. Eine Einladung mit Tagesordnung geht Ihnen rechtzeitig zu.

Wir wünschen Ihnen ein gesegnetes und frohes Weihnachtsfest.

Mit herzlichen Grüßen,

Johannes Mann, Ralf Kohlschreiber, Horst Lindenbeck, Hans G. Ulrich Vorstand Refugium Erlangen e.V.

(Schriftführer)

BIC: BYLADEM1ERH